

1413

L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

Revue illustrée de l'École et de la Famille

C.-J. MAGNAN Propriétaire et Rédacteur-en-chef

TRENTE-SEPTIEME ANNEE

L'Enseignement Primaire entre aujourd'hui dans sa trente-septième année d'existence. A cette occasion, notre revue a fait toilette neuve, et elle poursuivra consciencieusement son œuvre pédagogique. Aider le personnel enseignant à mieux remplir sa tâche, voilà notre but. A cette fin, nous continuerons: 1° à fournir chaque mois aux instituteurs et aux institutrices des *études* pédagogiques théoriques qui leur permettront de compléter leur formation professionnelle et de se mettre au courant du mouvement scolaire au Canada et à l'étranger; 2° à donner des modèles de leçons, au chapitre de la *methodologie*, propres à faciliter la préparation des classes; 3° à fournir des *documents*, officiels et scolaires, dont la lecture profitera aux maîtres et aux maîtresses en leur faisant connaître les desiderata des autorités et les travaux des associations pédagogiques; 4° à mettre chaque mois à la disposition du personnel enseignant une *partie pratique*, contenant des textes, compositions, problèmes, etc., etc., très appréciés des maîtres qui y trouvent des matériaux adaptés à chaque degré du cours. Enfin dans *Le Cabinet de l'Instituteur* nous publierons, comme par le passé, une foule de notes, y compris des chants scolaires avec musique, capables d'élever l'âme des éducateurs et de les instruire.

Franchement catholique et canadienne-française, sans aucun chauvinisme, notre revue portera toujours haut et ferme le drapeau que nous arborions, il y a déjà vingt-cinq ans, alors que l'on nous confiait la direction de *L'Enseignement Primaire*.

C.-J. MAGNAN